



Martes, 21 de marzo de 2023

La inversión extranjera se dispara un 555,8%, hasta los 298 millones, y sitúa Asturias como la segunda comunidad con mayor crecimiento

- **Estados Unidos fue el país desde el que más fondos llegaron al Principado el año pasado: 203,21 millones**
- **Los proyectos que se han puesto en marcha en esta legislatura confirman el atractivo de la región para las empresas foráneas**

La inversión extranjera directa se disparó en el Principado un 555,8% el año pasado, hasta alcanzar los 298 millones, lo que sitúa Asturias como la segunda comunidad con mayor crecimiento, únicamente superada por Navarra, según los datos publicados por el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo.

En términos absolutos, la inversión de empresas foráneas en Asturias aumentó en 252,56 millones en relación con 2021, cuando se alcanzaron 45,44 millones.

La evolución del Principado es más favorable que la media nacional, que muestra un aumento de la inversión extranjera del 13,9%, y que los registros de varias comunidades que recibieron menos inversión del exterior que en 2021, por ejemplo, Galicia (22,9% menos), Madrid (21,6%) y Cantabria (60,3%).

Estados Unidos, con 203,23 millones, fue la nación que más fondos destinó al Principado en 2022, seguida por los países de la Unión Europea, que sumaron 89,32 millones.

Con el balance del año pasado, Asturias ha recibido en esta legislatura 519,61 millones en inversión extranjera directa: 125,13 en 2019; 51,02 en 2020; 45,44 en 2021 y 298 millones el año pasado.

A juicio del consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica, Enrique Fernández, estos datos confirman el creciente atractivo de Asturias para el desarrollo de proyectos e inversiones empresariales extranjeras, gracias a sus ecosistemas industrial y científico-tecnológico y la apuesta decidida por el proceso de transición ecológica y energética.



“Si Asturias es un buen lugar para visitar y vivir, como así se reconoce, tiene que ser también necesariamente un buen lugar para invertir y trabajar”, ha señalado Fernández.

El notable crecimiento de la inversión extranjera se suma a otras noticias positivas conocidas en los últimos días, como el récord de exportaciones, la autorización de ayudas públicas al proyecto de descarbonización de ArcelorMittal, la inversión anunciada por Exiom e Iberdrola en Langreo y el hecho de que, por tercer año consecutivo, se instalen en el Principado más empresas de las que se trasladan a otras comunidades.